

## Sitzung der StadtschülerInnenvertretung Mainz am 13. März 2009

### Protokoll

#### Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Was ist die LSV? Was ist die SSV-Mainz?
3. Was läuft an euren Schulen?
4. Schulpolitische Situation
5. Wahl der Schulträgersausschuss-Delegierten
6. Wahl der Jugendhilfeausschuss-Delegierten
7. Planung einer gemeinsamen Aktion (SSV-Party)
8. Mobilisierung - Stand der Dinge
9. Rosenaktion (RAK5)
10. Felix' Ideen zum Geschehen in Winnenden
11. Bravissimo
12. Sonstiges

#### 1) Begrüßung sowie 3) was läuft an euren Schulen

##### Anwesend:

**Frauenlob:** (Bastian berichtet) Pokerturnier, Kunst- und Kulturabend von der SV, LAN-Party, Online-Vertretungsplan, Deutschlandflagge an der Schule: Wie sollen wir damit umgehen? (auch vom Frauenlob: Steffen)

**Martinusschule:** (Rabea berichtet) nicht so viel, Planung der

**RaMa** (Philipp berichtet): SV-Fahrt mit vielen Ergebnissen (und KSV danach), erst mal schauen, was umsetzbar ist. Ideen z.B.: Lautsprecherdurchsagen als Inforadio, Bildung von SchülerInnenparlament, Benefizprojekte, Sportausschuss, Schulmannschaften, Bundestags- und Europawahl beschäftigt sie, Podiumsdiskussion mit PolitikerInnen, usw.

(auch vom RaMa: Lisa, Susann, Marco, Eva)

**Schloss** (Vadim berichtet): SV-Clinch intern, wollen Schule als Staat planen, KSV (auch vom Schloss: Caro, Axel, Dario, Pascal)

Gymnasium Gonsenheim (Hanna Zoe berichtet): Jahrbuch, Diskussionsabend zur LSK

#### 2) Was ist die LSV? Was ist die SSV Mainz?

Hanna erklärt kurz, die meisten wissen es schon.

#### 3) Was läuft an euren Schulen?

Siehe TOP 1

#### 4) Schulpolitische Situation

Philipp berichtet: Einige Schulen machen sich ein bisschen Sorgen (z.B. RaMa), da die Realschule + nicht so angenommen wird. In der AZ war zudem ein Artikel, dass die Sporthalle nicht entstehen wird, wg. der Stadtwerke. Er war auch auf einer Diskussionsrunde der CDU, wo alte Leute diskutiert haben und relativ unkluge

Sachen gesagt haben. Da hätte jemand von der LSV da sein müssen und die Meinung einbringen sollen!

Die SchülerInnenströme werden momentan aufs Gutenberg umgeleitet, da viele Schulen zu viele Anmeldungen hatten und das Gutenberg zu wenig. Dieses soll jetzt achtzünftig werden. Letztes Jahr hatte das Gutenberg viele Anmeldungen, hat sich aber danach eher schlecht dargestellt.

#### **5) Wahl der Schulträgerausschussdelegierten**

Der Schulträgerausschuss ist ein Ausschuss der Stadt, der sich mit Schulpolitik beschäftigt. Er tagt je nach Aktivität alle ein-zwei Monate.

Wahl der Schulträgerausschussdelegierten von der SSV-Mainz.

Vorschläge:

Philipp Morten Martin (Haupt)

Susann Pfarr (Vertreterin)

Bastian Maximilian Batilla (Haupt)

Marco Rissel (Vertreter)

Dafür:

Mehrheit auf Sicht.

Kein Nein, keine Enthaltung

#### **6) Wahl der Jugendhilfeausschussdelegierten**

Wenn wir heute Delegierte wählen, wird Marco das weitergeben.

Der Jugendhilfeausschuss ist auch ein Ausschuss der Stadt. Dort können auch Jugendliche ihre Belange einbringen in der ersten halben Stunde und dann werden die Themen der Jugendlichen dort diskutiert.

Er tagt auch ca. alle 1-2 Monate.

Vorschläge:

Marco Rissel (Haupt)

Hanna Zoe Trauer (Haupt)

Steffen Zorn (Vertreter)

Dafür:

Mehrheit auf Sicht.

Eine Enthaltung.

#### **11) Bravissimo (vorgezogen):**

War ziemlich lustig! Fotos von schwulem Steffen und Bastian inklusive homophober Klasse.

#### **7) Planung einer gemeinsamen Aktion (SSV-Party)**

Die Party war so geplant, dass wir die SSV gründen und dabei eine Party machen, weil dann mehr Leute kommen. Das wäre dann so im Juni.  
Wir könnten das auch mit einem Konzi verbinden, da die SV vom Gygo so was plant.

## 8) Mobilisierung - Stand der Dinge

Was sind Gründe, um hier hin zu gehen?

- Austausch zwischen den Schulen
- Möglichkeiten mehr durchzusetzen
- Gemeinsame Aktionen?? -> Wenn wir was bewegt haben, können wir damit auch neue Leute motivieren

SV-Seminar: Niemand geht an einem Samstag um 10:00 Uhr zu einem SV-Seminar, wenn er/sie nicht schon engagiert ist. Zudem: Die Flyer waren wohl eher unattraktiv.

Vorschlag: Wir müssen konkret in die Schulen reingehen und die SchülerInnen da abholen, wo sie selbst sind. Zudem könnte eine Homepage der Bewerbung dienen. Gegen das „in die Schule gehen“ spricht, dass wir mehrere Schulen erreichen möchten.

Homepage: Die Homepage ist einfach optisch nicht toll. Wir könnten einen Blog machen. -> Wir wollen einen Blog einrichten. Hanna Zoe macht das mal

Was wollen wir denn so machen?

Wir können eigentlich machen, was wir wollen. Sollten wir etwas machen, das viel Öffentlichkeit bringt, wie zum Beispiel eine Demo.

Vielleicht sollten wir die Patenschaften wieder aufleben lassen, da das den SVen mehr bringt.

Fazit was wir machen könnten:

- Fortbildung mit Unterstützung der SV-BeraterInnen
- Inhaltliche Veranstaltung zu Amoklauf
- Party
- Homepage

Termin für ein Orga-Treffen:

## 9) Rosenaktion (RAK5) Rückblick

## 10) Felix' Ideen zum Geschehen in Winnenden

## 11) Sonstiges